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Prefeitura de Ubatuba conquista recurso para obra 
de restauração de seu principal prédio histórico
Recuperação do Sobradão do Porto é orçada em R$ 2 milhões; Prefeitura aguarda aval federal para contratação de empresa

Após iniciar a reforma da 
Cadeia Velha, a Prefeitura 
de Ubatuba confirmou no 
último fim de semana que 
avançou no processo que 
busca viabilizar a restaura-
ção do Sobradão do Porto, 
principal prédio histórico da 
cidade. A iniciativa municipal 
busca garantir a reabertura 
do luxuoso imóvel, que está 
impedido de receber visitan-
tes há seis anos. 

Em nota oficial, a Prefeitu-
ra revelou que o projeto de 
restauração do Sobradão do 
Porto, casarão erguido em 
1846 pelo comerciante portu-
guês Manoel Fortes, próximo 
ao porto que funcionava na 
cidade, será contemplado com 
um recurso federal de R$ 2 
milhões proveniente do Novo 
PAC (Programa de Aceleração 
do Crescimento).

O Município foi recente-
mente informado pelo Mi-
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2017 era utilizado pela Fun-
dart para exposições de arte, 
artesanato e fotografia e para 
o oferecimento de cursos e 
oficinas culturais.

Tombado como patrimônio 
histórico pelo Condephaat 
(Conselho de Defesa do Pa-
trimônio Histórico, Arqueoló-
gico, Artístico e Turístico) em 
1975, o prédio, que conta com 
dois andares, fica na praça 
Anchieta, nº 38, no início da 
rua Balthazar Fortes, região 
central da cidade. 

Enquanto aguarda os trâ-
mites federais para o início 
da recuperação do Sobradão 
do Porto, a Prefeitura segue 
promovendo a restauração 
de outro importante prédio 
histórico, a Cadeia Velha. Pro-
jetado pelo célebre escritor 
Euclides da Cunha, o imóvel, 
desde o último dia 28, recebe 
o serviço de adequações que 
consiste na troca de piso e 
calhas, implantação de rampa 
de acessibilidade, pintura e 
manutenção elétrica e hi-
dráulica.  

Prevista para ser concluí-
da até o fim de maio, a obra 
foi viabilizada através de 
uma emenda parlamentar 
de R$153 mil encaminhada 
pelo deputado federal Arlindo 
Chinaglia (PT).

Considerada a primeira 
construção moderna de Uba-
tuba do século 20, a Cadeia 
Velha foi erguida em 1902 
e abrigou detentos até 1976. 
Após ser utilizado como Cen-
tro Municipal Cultural e 
sede da Cetesb (Companhia 
Estadual de Tratamento de 
Esgoto e Saneamento Básico), 
o prédio passou a sediar em 
2001 o Museu Histórico de 
Ubatuba, que possui um acer-
vo composto por materiais 
arqueológicos dos primeiros 
habitantes do Litoral Norte, 
utensílios antigos, móveis e 
objetos de figuras históricas 
da cidade. 

Localizado na praça Nóbre-
ga, nº 8, no Centro, o imóvel 
segue fechado para visitação 
pública devido a realização 
das obras de restauro.w
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Fachada do Sobradão do Porto, em Ubatuba; prédio histórico terá reforma para reabertura, após seis anos

nistério da Cultura sobre a 
aprovação do projeto técnico 
de recuperação do prédio, 
elaborado pela equipe da 
Fundart (Fundação de Arte e 
Cultura de Ubatuba). Agora, a 
Prefeitura aguarda o aval da 

pasta federal para a abertura 
do processo licitatório que 
resultará na contratação da 
empresa que será responsá-
vel pelo restauro do imóvel, 
adequações de sua estrutura 
metálica e substituição de 

colunas de madeira.
Fechado para a visitação 

pública desde 2018 devido 
ao seu avançado estado de 
deterioração, o Sobradão do 
Porto, que em 1987 se tornou 
propriedade municipal, até 

Polícia segue rastro de ex-namorado da vítima, principal suspeito pelo feminicídio 
registrado no último sábado; crime chocou a região, com requintes de brutalidade

Suspeito pela morte de Elda 
Fortes tem prisão decretada

Foragido desde o últi-
mo sábado (16), o principal 
suspeito pela morte de Elda 
Mariel Aquino Fortes, 29 
anos, teve a prisão preven-
tiva decretada pelo TJ-SP 
(Tribunal de Justiça de São 
Paulo). Ele é acusado de inva-
dir a casa, espancar e matar 
a ex-namorada estrangulada 
com um golpe de mata-leão. 
A vítima foi encontrada já 
sem vida pela própria mãe. 

A Polícia oficializou o nome 
de Luiz Guilherme Costa de 
Oliveira, de 22 anos, como 
possível autor do crime. Ele 
continua foragido.

A ordem do TJ é para 
prisão temporária de trinta 
dias. Segundo a decisão, os 
elementos reunidos pela 
investigação são suficientes 
par autorizar a detenção de 
Oliveira.
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Cruzeiro lança
"Disk-Dengue"
para denúncias
sobre criadouros
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Cruzeiro cede
auxílio para o 
transporte de 
universitários

A Prefeitura de Cruzei-
ro anunciou no último fim 
de semana a continuidade 
do programa que concede 
auxílio financeiro para o 
transporte de moradores 
que cursam faculdades em 
outras cidades da região. Os 
universitários interessados 
em contarem neste ano com o 
benefício precisam o solicitar 
ao Município até o início da 
semana que vem.
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Câmara analisa
caso de motorista
com drogas em 
veículo da Casa

Câmara de Aparecida 
abriu um Processo Admi-
nistrativo Disciplinar, no 
último dia 4, para apurar 
o caso de tráfico de drogas 
envolvendo um motorista 
da Casa, em fevereiro. O 
funcionário foi f lagrado 
com 13,5 quilos de drogas 
no veículo, em São Paulo, 
onde estava depois de dei-
xar um vereador na sede 
do Podemos, na capital 
paulista. Pág.3

Elda Fortes, vítima do feminicídio que chocou Lorena no último final de semana; suspeito segue foragido

Foto: Arquivo pessoal
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Em mais um fim de semana 
violento, Guará registra dois 
assassinatos em três horas

Guaratinguetá registrou 
dois assassinatos em um 
intervalo de apenas três 
horas. Uma das vítimas dos 
crimes no último sábado (16) 

foi morta a tiros em frente de 
casa, a outra foi esfaqueada 
e teve sua residência incen-
diada.

Pág. 3

Audiências debatem melhorias
na mobilidade urbana de Lorena

Lorena quer ouvir a po-
pulação sobre como está e 
como deveria ser a mobilidade 
urbana na cidade. A secretaria 
de Trânsito e Transportes está 
realizando audiências públicas 

nas escolas até o dia 17 de 
abril.  O secretário de Trânsi-
to, Rafael Soares dos Santos, 
explicou que essa é a fase de 
diagnósticos.
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Cruzeiro oferece programa 
de auxílio financeiro para 
transporte de universitários
Programa municipal custeia metade do valor gasto pelo aluno com 
ônibus; inscrições se encerram no começo da próxima semana

A Prefeitura de Cruzeiro anunciou 
no último fim de semana a conti-
nuidade do programa que concede 
auxílio financeiro para o transporte 
de moradores que cursam faculda-
des em outras cidades da região. 
Os universitários interessados em 
contarem neste ano com o benefício 
precisam solicitá-lo ao Município até 
o início da semana que vem.

Em nota divulgada nas redes 
sociais da Prefeitura, na última 
sexta-feira (15), a secretaria de Edu-
cação informou que o programa 
Auxílio Universitário, que paga a 
metade do valor mensal gasto pelo 
estudante com passagem de ônibus, 
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Cruzeiro

está com suas inscrições abertas até 
a próxima segunda-feira (25). Os 
interessados precisam se cadastrar 
no site da Prefeitura, pelo link pm-
cruzeiro.geosiap.net.br/pmcruzeiro/
websis/siapegov/portal/index.php.

Durante a inscrição virtual é 
necessário anexar cópias do RG, 
CPF, comprovante de endereço e de 
renda, atestado de matrícula e de 
frequência na faculdade e recibo 
do pagamento da tarifa do ônibus. 
Após analisar a documentação 
apresentada pelo estudante, os téc-
nicos da secretaria de Educação irão  
comunicar pela internet se ele será 
ou não contemplado pelo programa.

Os moradores selecionados terão 
de apresentar mensalmente à secre-
taria de Educação o comprovante de 
pagamento das passagens de ônibus 

para cidades vizinhas ou demais 
municípios da RMVale (Região 
Metropolitana do Vale do Paraíba 
e Litoral Norte).

Além de estudar em outra cidade, 
para ser contemplado o morador 
precisa estar matriculado em um 
curso que não é oferecido pelas 
faculdades instaladas em Cruzeiro. 

Em nota à reportagem do Jornal 
Atos, a secretaria de Educação 
informou que no ano passado 
apenas seis moradores foram con-
templados pelo programa Auxílio 
Universitário, sendo que “diversos 
requerimentos foram protocolados, 
mas infelizmente poucos cumpri-
ram os requisitos legais como a 
entrega dos documentos, o que 
inviabilizou a disponibilização do 
auxílio (trecho da nota)”.

Estudantes lotam sala em universidade; Prefeitura libera benefício para transporte diário para quem estuda fora de Cruzeiro
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Política a conta-gotas...
Aviso aos navegantes

A pré-candidata de Guará, Dani 
Dias, recorreu às redes sociais, neste 
início de semana, para reafirmar sua 
posição de postulante à prefeita, 
como uma forma de contradizer a 
boataria de que estaria declinando 
para configurar de vice na majori-
tária governista.

Preparando a tripulação
Com dois partidos para forma-

tar, isto significa 8 mulheres e 18 
homens, a prefeiturável Dani Dias 
segue no processo de filiações das 

últimas vagas. 
Enquanto, no 
Podemos, os 
v e r e a d o r e s 
Arilson San-
tos ,  Vantuir 
Farias e pro-
v a v e l m e n t e 
Nei Carteiro 
tes tam seus 

acentos, no Republicanos a pegada 
é para os iniciantes como Fabiana 
Cugolo – da Metropolitana, Matheus 
Galhardo, Zé do Lanche, Roque 
Docinho e, entre outros, a dentista 
Tatiana Antunes.

E por falar em candidaturas...
...de Guaratinguetá disseram 

que o prefeito Marcus Soliva se 
mostrou insatisfeito com a perfor-
mance dos últimos números eleito-
rais demonstrados em várias pesqui-
sas. Disseram que além de pensar na 
formação de um ‘partido flex’ para 
garantir forças no futuro legislativo, 
talvez reinvente um novo nome para 
impulsionar sua aposta a sucessão.

Preparando o bloco
Ex-prefeito e candidato a pre-

feiturar Aparecida novamente, Zé 
Louquinho divulgou com ênfase 
suas novas conquistas para o PL. 
Após anunciar a filiação do vereador 
André Monteiro, embalou também 
com sua colega de Câmara, Simone 
do Fran, assinando sua ficha no 
partido. Agora só falta combinar 
com os eleitores, mas é necessário 
compreender que a cota de louco no 
partido já passou do limite...

O caso Waguinho e...
...sua repercussão E a fatídica 

entrevista do ex-vereador Wagner 
da Silva – o Waguinho, na semana 
passada no Atos no Rádio, está ren-
dendo até o momento cerca de três 

para quatro direitos de resposta. Na 
segunda foi a vez do vereador e tam-
bém secretário de Esportes, Mau-
rinho Fradique, usar seu direito de 
resposta e justificativa. A lista ainda 
segue com o secretário de Serviços 
Urbanos, Lucas Mulinari e com o 
próprio prefeito Sylvio Ballerini, 
seguido do presidente da Câmara de 
Lorena, Fábio Longuinho. Alguém 
responda: “quantos dias dura uma 
notícia ruim mesmo?!?!”

Jogo de xadrez
Notícias da base dão conta que o 

grupo do prefeito Sylvinho Ballerini 
reposicionou as ‘peças do tabuleiro’ 
após desligamento estratégico do 
PL. Como o PSDB estava ‘mais pra 
lá do que pra cá', resolveram equipar 
o Avante com os nomes remanescen-
tes. Com isso, o palanque vai estar 
equipado com PSD, MDB, Podemos 
e, claro, o Avante. Disseram que por 
‘força da gravidade’, cerca de dois 
ou três partidos com chapas comple-
tas podem aderir ao grupo.

O império contra-ataca
Enquanto o grupo do prefeito 

Sylvinho se prepara com novos no-
mes à Câmara, o concorrente, Fabio 
Marcondes, e seus articuladores 
estruturam em nível máximo os par-
tidos já engajados como: Republi-
canos, União Brasil, PDT e PP. Ah! 
Ninguém se empolgou, ou melhor, 
confirmou, a possível adesão do PL e 
Waguinho, principalmente pelo seu 
espólio de ‘chutar o pau da barraca’ 
com os governistas.

Dando nome aos bois
O prefeito Isael Domingues pre-

cisou pontuar nomes ao apresentar 
o novo sistema de iluminação da 
avenida Bom Sucesso, desta vez, 
dos dois lados da pista e, não ape-
nas de um – quando num passado 
o ex-prefeito Vito Ardito fez. De 
acordo com Isael, por anos apenas 
um lado da principal via de acesso 
à Pinda era claro, em detrimento 
do oposto em completa escuridão. 
Detalhe, em seu vídeo postado nas 
redes sociais, o prefeito lembrou de 
um concorrente que nunca trabalhou 
na vida e paga de crítico na cidade. 
Quem será o persona que não é che-
gado no trabalho? Cartas à Câmara 
de Vereadores...

Vereador 'é para os fracos'
Parece que disputar a eleição 

para vereador em Pinda é para os 
fracos, os ‘fortes’ já estão com o 
olhar mais à frente, exatamente 
na indicação para sub-prefeito do 
Distrito de Moreira César. Disseram 
que nesta vibe, jogando no time de 
Ricardo Piorino estão o próprio 
Nilson, o vereador Cal, Fernando 
Barbosa – do Calé, que mal subiu 
no ônibus já quer viajar na janelinha 
entre outros notáveis. Do outro lado 
da força, ainda esperando um aporte 
para vice de Vela ou de ‘primeiro mi-
nistro’ de Torino, o ainda vereador 
Carlos Alberto – o Magrão.

Peneira eleitoral
De olho nas urnas de 6 de ou-

tubro, em Cruzeiro, o articulador 
do PL, Paulo Vieira segue atrás de 
novos talentos para acertar seu time 
eleitoral, sem perder ‘o passe’ dos 
jogadores antigos, como o vereador 
Jorge Currila, que pretende migrar 
para o MDB, onde Sandra Cunha, 
Edson Coutinho, Larissa Análio, 
o filho de Jorge Fonseca e Maria 
Divina já estão posicionados como 
figuras de proa. 

Cara ou coroa?
As incursões de Paulo Vieira 

nos nichos eleitorais de Cruzeiro, 
em especial no grupo de sucessão 
do prefeito Thales Gabriel, acabou 
deixando dúvidas no mercado polí-
tico, principalmente sobre o destino 
partidário de Kleber Silveira: ele 
permanece PSD ou faz as malas para 
o PL? Se sua entrada for confirmada 
no PL, qual será a posição de Pa-
trícia Baptistella em uma eventual 
chapa majoritária?

Pontualidade britânica
Parece que as críticas pelos atra-

sos das sessões da Câmara de Cru-
zeiro deram resultado. Pelo menos 

a desta semana, que deixou alguns 
vereadores assustados, a exemplo 
do Fafá, que correu contra o tempo 
para não perder o bonde, quer dizer, 
o horário. Aplausos ao popular Cam-
burão, por ter ‘botado a moçada nos 
trilhos’, ou melhor, no horário certo.

Fabiana Cugolo

Eder Billota e Wagner da Silva - o Waguinho

Fafá pergunta: "perdi alguma coisa?"

Cruzeiro lança "Disk-Dengue" para 
denúncias de criadouros do mosquito
Cidade registra mais 175 casos confirmados da doença e amplia atenção 
para evitar epidemia; serviço pode ser feito também pelo WhatsApp

Na tentativa de evitar uma 
epidemia de dengue na cidade, 
a Prefeitura de Cruzeiro lançou 
um canal de comunicação com a 
população para receber denúncias 
de terrenos com mato alto, sujeira e 
imóveis abandonados que possam 
ser criadouros do mosquito Aedes 
aegypti. O município atualmente 
tem 175 casos positivos de dengue.

Em relação à Pindamonhangaba, 
Guaratinguetá e Lorena, a cidade 
de Cruzeiro não está em situação 
de emergência para a dengue, mas 
a Vigilância Epidemiológico está 

Andréa Moroni
Cruziero

realizando ações para evitar o 
crescimento da doença.

O disk-dengue funciona via te-
lefone ou WhatsApp pelo número 
(12) 93585 9868, atendendo de 
segunda a sexta-feira, das 7h às 
11h e das 13h às 17h.

Segundo o coordenador de Vigi-
lância Epidemiológica, Carlos Hen-
rique Mendonça, a Prefeitura tem 
recebido reclamações sobre terre-
nos baldios em todos os bairros da 
cidade. “Estamos buscando mais a 
parte da orientação, localização e 
erradicação dos focos. O disk-den-
gue não tem um caráter punitivo, 
na verdade existe uma medida que 
pode levar à multa de proprietários 
que não estejam tomando nenhuma 

medida para ajudar no combate à 
dengue, mas ainda é preciso uma 
regulamentação mais clara e uma 
fiscalização, que no momento não 
é possível ser feita”.

Mendonça ressaltou que é 
importante, ao fazer a denúncia, 
que o morador envie fotos ou 
vídeos, que poderão servir como 
provas documentais, auxiliando as 
equipes de combate às endemias. 
“O morador que fizer a denúncia 
deverá informar corretamente o 
endereço onde se localiza o possí-
vel foco do mosquito transmissor 
da dengue, sem necessidade de se 
identificar. Em caso de denúncia 
falsa, responderá cível e crimi-
nalmente”.
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Processo disciplinar investiga denúncia de 
carro da Câmara de Aparecida com drogas
Funcionário do Legislativo responde após ser flagrado pela Polícia Militar com 13,5 quilos de 
drogas no veículo oficial; comissão tem prazo de sessenta dias para conclusão de administrativo

A Câmara de Aparecida 
abriu um PAD (Processo 
Administrativo Disciplinar), 
no último dia 4, para apurar 
o caso de tráfico de drogas 
envolvendo um motorista 
da Casa. O funcionário foi 
flagrado com 13,5 kg de dro-
gas no veículo, em São Paulo, 
onde estava após deixar um 
vereador na sede do Podemos, 
na capital paulista.

As apurações estão sendo 
coordenadas pelo servidor 
José Antônio da Silva, a comis-
são é composta pelo secretá-
rio, Kleber Adinoel Marques, 
e presidida pelo diretor da 
Câmara, Geraldo de Souza. 
O servidor investigado era 
efetivo no cargo há mais de 
trinta anos. 

"A investigação da Polícia 

Marcelo Augusto dos Santos
Aparecida

Civil serviu de base para a 
abertura do processo ad-
ministrativo, pois, antes de 
iniciar o processo, seria ne-
cessária a abertura de uma 
sindicância para investigação. 
Pulamos esta fase, pois este 
trabalho já foi feito. Agora 
passamos para o processo ad-
ministrativo disciplinar para 
a apuração final e a aplicação 
das sanções administrativas", 
explicou Souza.

Além do funcionário, de-
tido com o entorpecente na 
capital paulista, o carro ofi-
cial do Legislativo também 
foi apreendido.

O veículo saiu de Apare-
cida para levar Luiz Carlos 
Ferreira Júnior, o Juninho 
Corpo Seco (Podemos), e um 
assessor para uma reunião 
na sede do partido com o 
deputado federal Rodrigo 
Gambale (Podemos).

O boletim de ocorrência 

revelou que policiais civis 
receberam uma denúncia de 
que um carro da Câmara de 
Aparecida era utilizado para 
transportar o entorpecente 
para a região da Grande São 
Paulo.

No veículo, os policiais 
encontraram em uma caixa 
de papelão 13 tabletes de 
maconha, quatro de skank 
(maconha mais forte) e um 
de cocaína. O flagrante acon-
teceu na Vila Maria, Zona 
Norte de São Paulo, por volta 
das 15h30. Durante a prisão, 
João Vieira Araújo, de 59 
anos, revelou aos policiais que 
sabia que a caixa continha a 
droga e que havia buscado 
em Diadema. O entorpecente 
seria levado para Aparecida. 
Na delegacia, o motorista 
optou por ficar em silêncio 
durante o depoimento, foi 
preso por tráfico de drogas 
e teve o celular apreendido.

Foto: Marcelo A. dos Santos

Sede da Câmara de Aparecida; que vai investigar o caso de transporte de drogas com uso de carro oficial

PREFEITURA DE PIQUETE
PREGÃO ELETRÔNICO 

Nº 07/2024 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 18/2024 - AVISO DE LICITAÇÃO
A Prefeitura Municipal de Piquete, torna público para conhecimento dos interessados que se 
encontra aberto o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 07/2024 - PROCESSO ADMINISTRATIVO 
Nº 18/2024, com critério de julgamento menor preço por item, na hipótese prevista na Lei 
n° 14.133, de 1° de abril de 2021, e Decreto Municipal 4.991/2024, que tem por objeto 
a ATA DE REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO PARCELADA DE GÁS (GLP) 
P-45 KG, de acordo com especificações constantes no Anexo I - Termo de Referência do 
edital. Data da sessão: 02/04/2024. Link: https://licitar.digital/  Horário da Fase de Lances: 
09:00hs. Piquete, 19 de março de 2024. 

RÔMULO KAZIMIERZ LUSZCZYNSKI
Prefeito Municipal

PREGÃO ELETRÔNICO 
Nº 08/2024 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 20/2024 - AVISO DE LICITAÇÃO
A Prefeitura Municipal de Piquete, torna público para conhecimento dos interessados que se 
encontra aberto o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 08/2024 - PROCESSO ADMINISTRATIVO 
Nº 20/2024, com critério de julgamento menor preço global por lote, na hipótese prevista na 
Lei n° 14.133, de 1° de abril de 2021, e Decreto Municipal 4.991/2024, que tem por objeto o 
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA 
EM TRANSPORTE DE PACIENTES EM VEÍCULO UTI MÓVEL E AMBULÂNCIA SIMPLES 
COM EQUIPE TÉCNICA PARA A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE PIQUETE, de 
acordo com especificações constantes no Anexo I - Termo de Referência do edital. Data 
da sessão: 03/04/2024. Link: https://licitar.digital/ Horário da Fase de Lances: 09:00hs. 
Piquete, 15 de março de 2024. 

RÔMULO KAZIMIERZ LUSZCZYNSK
Prefeito Municipal

PREGÃO ELETRÔNICO 
Nº 09/2024 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 24/2024 - AVISO DE LICITAÇÃO
A Prefeitura Municipal de Piquete, torna público para conhecimento dos interessados que se 
encontra aberto o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 09/2024 - PROCESSO ADMINISTRATIVO 
Nº 24/2024, com critério de julgamento menor preço por item, na hipótese prevista na Lei 
n° 14.133, de 1° de abril de 2021, e Decreto Municipal 4.991/2024, que tem por objeto o 
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE EXAMES DE DIAGNÓSTICO 
POR IMAGEM PARA AS UNIDADES DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE PIQUETE, de 
acordo com especificações constantes no Anexo I - Termo de Referência do edital. Data 
da sessão: 04/04/2024. Link: https://licitar.digital/ Horário da Fase de Lances: 09:00hs. 
Piquete, 19 de março de 2024. 

RÔMULO KAZIMIERZ LUSZCZYNSKI
Prefeito Municipal

PREFEITURA DE GUARATINGUETÁ
Aviso de abertura de Licitação. Processo: Pregão Eletrônico nº 007/2024. 
Objeto: Registro de preços para futura contratação de empresa especializada 
em locação do banheiro químico para eventos culturais destinados a 
Secretaria Municipal de Cultura. Edital e local da sessão pública: www.
licitacoesguaratingueta.com.br . Data da sessão: 05/04/2024 às 09:00 horas.

Audiências debatem melhorias na mobilidade urbana de Lorena
População pode participar de encontros com missão de apresentar novos planos; ação conta ainda com formulário online

A Prefeitura de Lorena quer 
ouvir a população sobre como 
está e como deveria ser a 
mobilidade urbana na cidade. 

Andréa Moroni
Lorena

A secretaria de Trânsito e 
Transportes está realizando 
audiências públicas nas escolas 
municipais, com cronograma 
que segue até o dia 17 de abril. 

O secretário de Trânsito, 
Rafael Soares dos Santos, 
explicou que essa é a fase 

Foto: Arquivo Atos

Linha do transporte público de Lorena; mobilidade é foco de debate em audiências públicas até 25 de abril

                 Próximas audiências públicas
27/03, 17h: escola municipal Professora Aparecida M. Guedes de Oliveira Cruz, na Vila dos 

Comerciários 1
01/04, 18h: escola municipal Governador Mário Covas, no Bairro da Cruz
02/04, 8h: escola municipal Belarmina Fernandes Borges – Pinhal Novo
03/04, 18h: escola municipal Professora Adelina Alves Ferraz – Vila Geny
04/04, 8h:  escola municipal Padre João Renaudin de Ranville– Ponte Nova
05/04, 18h: escola estadual Professor Aroldo Azevedo. – Vila Brito
06/04, 9h: Unifatea – Bairro da Cruz
08/04, 18h: escola municipal Professor Ruy Brasil Pereira – Novo Horizonte
09/04, 18h: escola municipal Horácio Victor Bastos – Cidade Industrial
10/04, 18h: escola municipal Professora Lúcia Maria Vilar Barbosa – Bairro Cecap
11/04, 18h:  escola estadual Miquelina Cartolano – Bairro da Cruz
17/04, 18h: escola municipal Caic Líbero Laurindo – São Roque

de diagnóstico geral para a 
revisão do Plano Municipal 
de Mobilidade Urbana. “Nós 
montamos um questionário 
com várias questões sobre 
mobilidade para a população 
responder. Com base nas res-
postas nós vamos ver quais 

melhorias e modificações que 
precisam ser feitas na cidade 
para os próximos anos”.

A proposta do plano é ga-
rantir um instrumento da 
política de desenvolvimento 
urbano com objetivo de inte-
grar e melhorar a acessibili-
dade, dando acesso universal 
à cidade com igualdade de 
condições para todos e fluidez 
do trânsito de veículos moto-
rizados ou não para pessoas 
e cargas, de forma coletiva ou 
individual.

Santos destacou que alguns 
problemas já foram identifi-
cados pela secretaria, como 
transporte público deficitá-
rio, falta de acessibilidade e 
ciclovias. “Temos a intenção 
de colocar mais ciclovias, prin-
cipalmente na região central. 
O problema é que é preciso 
montar uma malha cicloviária 
que tenha continuidade, e esse 
é o maior desafio hoje”.

Para quem não puder 
comparecer às audiências 
públicas nas escolas, a Pre-

feitura disponibilizou um 
questionário online para que 
os moradores possam dar 
sua opinião, disponível no 
link https://encurtador.com.
br/bNOV9.

As próximas audiências 
serão realizadas nesta quarta-
-feira (20), às 18h, no plenário 
da Câmara, na quinta-feira 
(21) na escola municipal Papa 
João Paulo 1º, no Santo Antô-
nio, também às 18h.

(Confira abaixo as audiên-
cias agendadas.)
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Suspeito de matar Elda Fortes
tem prisão preventiva decretada
Polícia segue rastro de ex-namorado da vítima, principal suspeito pelo feminicídio em Lorena

Foragido desde o últi-
mo sábado (16), o principal 
suspeito pela morte de Elda 
Mariel Aquino Fortes, 29 
anos teve a prisão preventiva 
decretada pelo TJ-SP (Tribu-
nal de Justiça de São Paulo). 
Ele é acusado de invadir a 
casa, espancar e matar a 
ex-namorada estrangulada 
com um golpe de mata-leão. 
A vítima foi encontrada já 
sem vida pela própria mãe.

A Polícia oficializou o 
nome de Luiz Guilherme 
Costa de Oliveira, de 22 
anos, como possível autor do 
crime. Ele continua foragido.

A ordem do TJ é para 
prisão temporária de trinta 
dias. Segundo a decisão, os 
elementos reunidos pela 
investigação são suficientes 
par autorizar a detenção de 
Oliveira.

Ele é pai biológico de um 
dos filhos de Elda, uma me-
nina de três anos. A vítima 
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deixou ainda um menino de 
14 anos. Técnica de enfer-
magem, ela trabalhava na 
maternidade da Santa Casa 
de Lorena.

A mãe de Elda, a profes-
sora e empresária Valéria 
Fortes, revelou à Polícia Civil 
que a família suspeita do ex-
-namorado. “Ainda me sinto 
em um pesadelo imenso, 
ainda não consegui entender. 
Tem duas crianças aqui que 
requerem meu cuidado e tem 
uma ‘pititica’ aqui que fica 
toda hora perguntando ‘cadê 
mamãe?’”, postou Valéria em 
suas redes sociais.

O crime aconteceu na casa 
de Elda, na rua Conselheiro 
Rodrigues Alves, no Centro. 
O boletim de ocorrência reve-
lou que o corpo tinha várias 
lesões no rosto e sinais de as-
fixia, que teriam sido causa-
dos por um golpe mata-leão, 
em que o agressor imobiliza 
a vítima pelas costas, com 
um estrangulamento com os 
braços cruzados. O pescoço 
de Elda foi quebrado.

A vítima do feminicídio 

foi sepultada na manhã do 
domingo (17), no cemitério 
Parque Memorial de Lorena.

O trabalho de investiga-
ções foi iniciado ainda no 
sábado. De acordo com re-
latos de uma amiga de Elda, 
que esteve com ela durante a 
madrugada do dia do crime, 
o ex-namorado foi visto em 
frente à casa da vítima horas 
antes do crime. A amiga reve-
lou que o rapaz aguardava a 
ex por volta das 5h.

Nos trabalhos de buscas, 
a Polícia Militar foi até a 
casa do suspeito, mas não 
o encontrou. No local, o pai 
do acusado disse que ele 
não voltou para casa desde 
a noite da sexta-feira (15). A 
investigação continua.

O relacionamento entre 
a vítima e o suspeito pelo 
assassinato foi considerado 
conturbado. Elda chegou a 
denunciar o ex-parceiro por 
agressões e havia consegui-
do na Justiça uma medida 
protetiva, após ser ameaçada 
de morte. “Isso não vai ficar 
assim. A voz da minha filha 
não vai ficar calada. A justiça 
vai ser feita para esse... não 
vou nem chamar de sujeito. 
Se você ver ele por aí, avisa 
a Polícia, porque ele precisa 
pagar. Não podemos deixar 
que outras mulheres vivam 
esse mesmo pesadelo”, frisou 
Valéria, em publicação de 
agradecimento pelo apoio 
à família.

Foto:  Arquivo Pessoal

Elda Fortes, encontrada morta com sinais de espancamento e estrangulamento; ex-namorado é o suspeito

Em fim de semana violento, 
Guaratinguetá registra duas 
mortes em apenas três horas
Jovem de 18 anos é morto a tiros e homem de 43 anos 
esfaqueado; Polícia Civil tenta identificar assassinos

Guaratinguetá registrou 
dois assassinatos em um in-
tervalo de apenas três horas. 
Uma das vítimas dos crimes 
no último sábado (16) foi mor-
ta a tiros em frente de casa, a 
outra foi esfaqueada e teve sua 
residência incendiada.

O primeiro homicídio dolo-
so, quando existe a intenção 
de matar, ocorreu por volta 
das 19h50 na rua Benedito 
Fernandes Porto, no bairro 
Jardim do Vale. Segundo o 
boletim de ocorrência, Kauan 
Gabryel da Silva Magalhães 
Nascimento, que tinha 18 anos, 
estava em sua casa quando foi 
chamado no portão por dois 
homens que estavam em uma 
motocicleta. Ao abrir a porta 
para atender a dupla, o jovem 
foi surpreendido por dois 
atiradores encapuzados que 
desceram de um carro. Ele foi 
atingido por disparos no rosto, 
pescoço, orelha, tórax, ombro, 
costas e pernas. Acionado, o 
Corpo de Bombeiros encami-
nhou o rapaz à Unidade de 
Pronto Atendimento Central, 
mas ele morreu instantes após 
dar entrada no equipamento 
público de saúde.

Momentos após o crime, 
policiais militares foram infor-
mados de que a namorada de 
Kauan havia recentemente re-
cebido uma mensagem nas re-
des sociais afirmando que ele e 
a mãe seriam assassinados. A 
Polícia Civil de Guaratinguetá 
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apura a referida informação 
e manteve diligências nesta 
segunda-feira (18) pelo Jardim 
do Vale em busca de pistas que 
contribuam para a identifica-
ção dos atiradores.

Pouco mais de três horas 
após a execução de Kauan, o 
município registrou mais uma 
morte violenta, desta vez no 
bairro Alto São João. Segundo o 
boletim de ocorrência, morado-
res da rua Rangel Pestana acio-
naram o Corpo de Bombeiros, 
por volta das 23h10, devido a 
um incêndio em uma casa. Ao 
entrar no imóvel, os profissio-
nais se depararam com o corpo 

do proprietário do imóvel, José 
Moacir de Brito Oliveira, que 
tinha 43 anos, caído no chão 
da sala. O cadáver apresentava 
31 perfurações causadas por 
faca, distribuídas pelo rosto, 
pescoço, mãos, ombro e costas.  

Após apagar as chamas da 
residência, os bombeiros enca-
minharam o corpo da vítima 
ao IML (Instituto Médico Le-
gal) da cidade. Em depoimento 
à Polícia Civil, a irmã de José 
afirmou que ele era usuário 
de drogas. A corporação abriu 
um inquérito para investigar o 
assassinato e tentar descobrir 
sua motivação e autoria.

Foto:  Arquivos Pessoais

José Moacir, uma das vítimas de homicídio; investigações continuam


